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受付 議席 氏  名 質問事項 要  旨 

１ ３ 池上 茂樹 １ 居宅介護住宅改修費につ

いて 

(1)保険給付できない判断について 

①どんな議論が行われたのか 

②なぜ，支給判断を津市，四日市市に尋ね 

厚生労働省に確認しなかったのか 

 ③許可するまでに時間がかかった理由に 

ついて 

 ④今後の方針について 

２ ２ 中西 大輔 １ 広域連合の今後について (1) 業務に「公共施設の相互利用における調 

整に関すること」と「広域的な取り組み

を必要とする事務の調査研究及び調整

に関すること」とある。 

   県策定の地域医療構想，地域づくりの

ありかた，公共交通の連携，公共施設の

あり方など，今後，広域連合としてどの

ように両市の連携を調整するのか。 

また，広域行政圏計画を再度策定する

考えはどうか。 

定住自立圏や一部事務組合などのあ

り方も考慮に入れながら，説明を求め

る。 

連合長，副連合長の考えについて，そ 

れぞれお聞きする。 

２ 地域包括支援センターに

ついて 

 

(1)地域包括ケアシステム構築において，日

常生活圏域として地域包括支援センタ

ーが設定されているが，広域連合として

今後を見通し，所管する範囲の見直しを

考えることはあるか。関連する取り組み

の現在状況も踏まえながら説明を求め

る。 

３ 10 森川ヤスエ 

 

１ 広域連合は地域包括ケア

体制とどう関わるのか。 

 

(1)医療も含め，地域との関わりを必要とさ

れる地域包括ケア体制の中で広域連合

の位置付けはどのようになるのか。 

２ 地域包括支援センターの

増設について 

 

(1)鈴鹿市において地域包括支援センター

が４包括では少ないと思うが，もっと増

設すべきではないか。そのうえで，基幹

センターが必要になると思うが。 
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